

# まちがどアルバム



## ホタルの光、心待ちに(5/28)

あいの里東小学校の4年生たちが、札幌拓北高校理科研究部員が育てたホタルの幼虫を、あいの里公園内のホタル池に放流しました。夏の夜には、淡い光を放つホタルの姿が楽しめます。

## おじいちゃんに 教えてもらったよ (5/24)

新琴似農園で行われている「子どもとお年寄りの農業交流」。これは、3月に開いた「北区こども議会」での提案が実現したものです。この日は、苗や種の植え方を教わりました。これからの水やりや草取りも一緒にいきます。秋の収穫が待ち遠しいですね。



## 花と笑顔があふれるまちに(6/16)

自分たちが住む地域を色とりどりのきれいな花で飾ろうと、白楊小学校の6年生たちが歩道の升花壇に花を植えました。地域の人たちも一緒に取り組み、交流も深まります。きれいな花があふれるまちには、みんなの笑顔もあふれます。

## 楽しみながら健康に(6/4)

3種類の用具を使い、音楽に合わせて体を動かす3B体操。新琴似・新川地区センターの講座では、地域の人たち17人がさわやかな汗を流しました。



▲ボール(上右)、ベル(上左)、ベルター2種(下)。運動によってさまざまな使い方がります



## 熱く、華麗な舞に感動!(6/7)

札幌の初夏を彩るYOSAKOIソーラン祭り。北区内では、3会場で躍動感あふれる舞が披露されました。どの会場も多くの観客で埋まり、地元チームの登場にはひととき大きな拍手と歓声が沸き起こっていました。



◀若さはじける舞が自慢の「北海道大学“縁”」(北大会場)



▲老若男女が息を合わせた「屯田舞遊人」(新琴似会場)

◀天狗の面が印象的な「新川天狗乱舞」(麻生会場)

